
要 望 事 項 

                                                  会派名 市民２１        

事 業 名 内 容 説 明 

ＪＲ南御殿場駅について 

 

 

国道４６９号の延線につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

御殿場駅前軒田通り交差

点について 

 

中学校の部活動について 

 

 

医療体制の充実について 

ホーム及び駐輪場へ屋根の設置、駐車場の増設について、特に通勤通学の要望が地元竈区だけでなく富士岡地区全体、

原里・印野・玉穂地区、二の岡・東山区などからも声が上がっている。 

 

移転者への手厚い支援について、都市計画発表前に建設された家などは、住民の高齢化により住み慣れた家・地域を 

離れるのにとてもハードルが高い。その要望は一軒一軒違うものの、よく理解できる理由である。なるべく多くの要望

を通していただきたく要望する。 

「新図書館・郷土資料館」へのスムーズなアクセスについて、「新図書館・郷土資料館」を建設中だが、現段階の４６９

号の青写真には、おおば歯科の交差点には中央分離帯があり、十字路にはならず、原里方面から「新図書館・郷土資料

館」へは進入できないため、地元中畑南区では区長を通じ県へ信号機付きの十字路へ変更するよう求めている。また、

たくさんの来場者が予想されるため、平安葬祭の富士山側の市道を「ふじざくら」の道路まで延伸してほしい要望も共

に提出済み。その他、組が分断されることになり、いくつかの要望も提出済みである。 

 

御殿場駅前Ｂ１ビルの交差点について、現在ＪＲ御殿場駅から一方通行の滝ケ原街道が、今後交互通行へと変わる予定

だが、変更後の利便性向上と、安全確保の両立を要望する。 

 

中学校の部活動を地域ボランティアなどへの移管することについて、地域の方や専門家、指導者などへの移管が始まる

が、御殿場市としての早期指針提案を求める。 

 

救急医療などについて不安の声が大きい。対策しているようだが、さらなる医療体制の充実を要望する。特に、「救急医

療の待機時間の短縮」「小児科、産婦人科、消化器内科などの医師不足解消の対策」を要望する。 

 


